



Olivier Rougerie et Olivier Orus à la rencontre des collégiens

publié le 12/05/2019

Vendredi dernier, Olivier Rougerie et Olivier Orus sont venus échanger avec les élèves de plusieurs classes du collège.

Cette journée était organisée dans le cadre du projet culturel intitulé "Le Temps du livre", projet qui met à l'honneur l'objet livre, la poésie et l'art plastique.

Au cours de ces rencontres, les élèves ont pu appréhender le parcours d'O. Orus, artiste plasticien et celui d'O. Rougerie éditeur-imprimeur de recueils poétiques.

Les échanges ont eu lieu dans la galerie du collège au contact des oeuvres de l'artiste et des manuscrits et objets prêtés.

Ces moments de rencontre ont permis aussi de partager des temps de lecture à voix haute de textes poétiques contemporains. Olivier Orus ainsi qu'Olivier Rougerie n'ont pas manqué de rappeler aux élèves l'importance et la force de la parole poétique et des mots dans notre monde contemporain.

L'exposition proposée dans la galerie a été préparée par les élèves de 3ème A aidés de leurs enseignants dans le cadre de l'EPI artistique et culturel mené tout au long de l'année. En effet, ils ont préparé les affiches et cartons d'invitation, ils ont participé à l'accrochage des tableaux et à la mise en place des documents et objets présentés dans les vitrines et sont intervenus lors de la soirée de vernissage en proposant une création musicale et poétique, une lecture à deux voix d'un poème et en prononçant le discours inaugural de ce vernissage.

Un grand merci à :

Olivier Rougerie et Olivier Orus d'avoir accepté cette invitation au sein de notre collège,

aux élèves de 6ème B, D et 4ème D d'avoir su susciter l'émotion de leurs camarades et des adultes présents lors des lectures poétiques,

aux élèves de 3ème A pour leur enthousiasme lors de cette soirée de vernissage.

Vous pouvez venir découvrir cette exposition dans la galerie du CDI jusqu'au 07 juin. Elle sera suivie dès le 14 juin par la seconde exposition proposée lors de ce "Temps du livre" présentant les livres d'artistes créés par les élèves de 6ème D dans le cadre d'un atelier de pratique mené avec Dominique Bertelleti. Les créations des élèves et les oeuvres de cette artiste seront donc à découvrir au collège en cette fin d'année scolaire.

Ci-dessous, photos de l'exposition et instants partagés de cette journée.

Portfolio

